

Erläuterung

In Abstimmung mit dem Hessischen Ministerium für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung, soll das Förderprogramm Aktive Kernbereiche in Hessen mit dem bisherigen Fördergebiet (zukünftig A) Friedrich-Ebert-Straße um einen Teilbereich B Königsstraße ergänzt werden, um dadurch dem Hessentagsprojekt die notwendige Förderplattform zu geben.

Die Maßnahme umfasst die Königsstraße im Bereich zwischen Fünffensterstraße und Kurt-Schumacher-Straße.

Die Vorgabe des Zuwendungsgebers war, angesichts der begrenzten und budgetierten Mittel, das Vorhaben maßnahmenscharf abzugrenzen.

Im Rahmen der internen Beratungen hat sich herausgestellt, dass der vorhandene Lindenbaumhain am Friedrichsplatz einen erheblichen Sanierungsbedarf hat und, neben dem vorgesehenen Straßenausbau, in die Förderung einbezogen werden kann.

Es sind Fördermittel in Höhe von ca. 2,25 Mio. Euro insgesamt vom HMWVL in Aussicht gestellt worden, die durch zwei Förderbescheide in 2013 und 2014 bereitgestellt werden sollen.

In Vertretung

gez.
Flore

Kassel, 16. Januar 2013